

Die Highlights der GEWINN-Messe 2014

Auf der 24. GEWINN-Messe, dem Treffpunkt der heimischen Finanz- und Wirtschaftsszene, wurde den rund 6.000 Besuchern viel geboten: 84 Aussteller, 17 Start-ups, über 40 Seminare und ein direkter Austausch mit führenden Managern und Politikern.



Foto: Peter Schmidt, Studio Ehringer GmbH

Großer Andrang auf der GEWINN-Messe: Interessierte Privatanleger, aber auch Finanzberater, wollten wissen, wie man bei den derzeit niedrigen Zinsen mehr aus seinem Vermögen macht

► Die 24. GEWINN-Messe lockte am 16. und 17. Oktober viele Tausende Finanz-, Immobilien- und Wirtschaftsinteressierte in das Messezentrum Wien. Die Fachseminare verbuchten ein Besucherplus von 15 Prozent. Regen Zulauf hatten aber auch die

Stände. Als Aussteller ihr Debüt feierten die Crowdfunding-Branche und zahlreiche Jungunternehmer und ihre Förderer (Austria Wirtschaftsservice, INiTS). Unbedingt vormerken sollte

man sich schon den 15. und 16. Oktober 2015 – die GEWINN-Messe feiert ihr 25-jähriges Bestehen mit jeder Menge Highlights und wiederum großer Medienpräsenz!



Die GEWINN-Messe startet stets mit einer prominent besetzten Eröffnungsrunde (v. li.): GEWINN-Herausgeber Wailand, Wiener-Börse-Chefin Kuras, ORF-Finanzdirektor Grasl und Vizekanzler Mittellehner diskutierten über „Innovation, statt Resignation“ – Rezepte für Wirtschaftswachstum



Jahr für Jahr ein Messe-Highlight für Hunderte Steuerberater: Das große GEWINN-Steuerseminar mit Prof. Dr. Günther Hackl und seinem Team



„Griss“ um Publikumsliebling Martin Hüfner (blaues Sakko), den direkt-anlage.at nach Wien holte. Seine Börsentipps waren heiß begehrt